
 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育民生常任委員会 

 

 

（平成26年10月29日） 



 - 1 - 

                                １５：４５開議  

 

○ 中川雅晶委員長 

 それでは、ちょっと、委員の方、少しだけ。すぐ終わります。 

 10月27日に議員説明会で第６次介護保険事業計画、第７次高齢者福祉計画の策定につい

ての説明はありましたが、12月初めからパブリックコメントを行うと予定をしていて、そ

の前に、当委員会に協議会の開催をし、計画案を説明したいという申し出がありますので、

委員長としてはこれを許可し、11月定例月議会の前の委員会別の議案聴取会のときに、こ

の協議会というか説明を受けたいと思いますので、予定をしていただきますよう、よろし

くお願いをいたします。 

 

（発言する者あり） 

 

○ 中川雅晶委員長 

 議案聴取会、そうです、11月21日の午前中からスタートして、あわせて、議案の聴取も

できるものとかあるものがあれば、一緒にさせていただきますので、予定していただきま

すように、よろしくお願いをいたします。 

 以上です。 

 皆さんのほうから、何かございますでしょうか。 

 

（発言する者あり） 

 

○ 中川雅晶委員長 

 時間は10時からです。 

 

（「それまで予定なかった」と呼ぶ者あり） 

 

○ 中川雅晶委員長 

 それまでは、なし。 
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○ 小川政人委員 

 もう終わったけど、２回しかとっていなかったもんな。 

 

○ 中川雅晶委員長 

 そう、終わったんです。 

 豊田委員からの所管事務調査、わかっていますので、それ、教育委員会のちゃんとした

ものが出てきたら、早急にさせていただきます。 

 

○ 小川政人委員 

 加藤清助議員の言っておった、歯科医療センターへの委託、あれ、一遍やらなあかんな。 

 

○ 中川雅晶委員長 

 歯科医療センターですか。 

 

○ 樋口博己委員 

 普通の市予算と大分乖離があるって。ドクター１人の……。 

 

○ 中川雅晶委員長 

 委託というか、お願いしているやつのほうですか。 

 

○ 小川政人委員 

 一遍きちっとやったほうがいい。資料を出させてやったほうがええん違うか。 

 

○ 中川雅晶委員長 

 そうしたら、所管事務調査で別途日程とって、やらせていただきましょうかね。予算ま

でにやらなきゃ間に合わないですもんね。 

 

○ 小川政人委員 

 せっかく一般質問でああいう問題が出てきたから。 
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○ 中川雅晶委員長 

 わかりました。じゃ、それは取り上げさせていただきたいと思いますので、またちょっ

と日程調整して、また皆さんの前にご提示させていただきますので、よろしくお願いいた

します。 

 じゃ、以上で、委員会を閉じさせていただきます。お疲れさまでした。 

 

                                １５：４７閉議  

 

 


